
 

 「授業づくり」について 

  

 　 まもなく前期が終了します。11日(金)には児童や保護者の皆様のお手元に通知票
 が届くことになりますが、以前にお知らせしましたように、今年度より、ひたちなか市内
 の小中学校では、総合所見は年度末のみとなりました。前期末については、学習の様
 子は評定・評価のみとなります。 
 　 さて、少し前のことになりますが、9月20日(金)にひたちなか市の教育委員会から
 4名の先生をお招きして授業研究会を行いました。全教職員が授業を公開して指導、

 助言をいただきました。児童に確かな学力を身に付けさせることは、学校の大きな役
 割であり、授業力の向上は我々教職員の責務でもあります。そのために職員は、児童
　 の興味関心を高めるための資料を用意したり、ICT機器を積極的に活用したり、ペア
 学習やグループ学習など、学習の場を工夫したりと研修に励んでおります。 
 　 　 本校では今年度、「ICT機器の活用による言語活動の充実」に力を入れて「授業
 づくり」に取り組んでおります。言語活動の充実は、学習面はもちろん生活面において
 も大切なことであり、そこからコミュニケーション能力を高め、豊かな人間性を培わせ
 たいと考えております。 
 　 毎日の「授業づくり」が、児童の成長に繋がるように、今後も研修に励んで参りた

 いと思います。 
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 通りやすくなりました 

    
　追分駐車場入口付近の歩道の除草を、副校長と校務員さんで行い、児童が通行できるよ
うにしてくれました。また9月28日(土)には、山際駐車場から体育館脇にかけて、ある４年生
の保護者の方が丁寧に除草をしてくれました。お礼をと思い連絡したところ、「子どもたちが
安心して通ってくれれば嬉しいです。」というお言葉をいただきました。本当にありがとうござ
いました。
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今を変えれば未来が変わる


